

Der Vorsitzende bittet den Ersten Stadtrat Humpe-Waßmuth, ins Thema einzuführen.

Er berichtet über die Entwicklung des Vereins „Das Team Neumünster e. V.“ und führt aus, dass die gesetzlichen Voraussetzungen für eine Anerkennung als Träger der freien Jugendhilfe vorliegen, somit werde die Anerkennung empfohlen.

Fragen seitens der Ausschussmitglieder werden nicht gestellt.

Der Vorsitzende lässt über die Vorlage abstimmen.

Beschluss:

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Endg. entsch. Stelle:

Jugendhilfeausschuss